

Thema: Physio Austria**Redakteur:** Buchrieser

Physio Austria: Konzept zur finanziellen Entlastung von Patient*innen

Nach Unfällen, Operationen oder auch wegen chronischer Beschwerden benötigen viele Menschen eine Physiotherapie. Allerdings ist das Krankenkassenangebot in diesem Bereich nicht ausreichend ausgebaut und so gehen viele zu niedergelassenen freiberuflichen Physiotherapeut*innen. Zwar bekommt man auch in diesem Fall rund ein Drittel der Kosten von der Gesundheitskasse zurückerstattet, das aber dauert derzeit teils Monate. Es kann für die Betroffenen eine erhebliche finanzielle Belastung sein, wenn der Rückzahlungsprozess so lange dauert, erklärt Constance Schlegl von Physio Austria. Jetzt wird aktiv nach Lösungen mit der ÖGK gesucht, um Patient*innen zu entlasten.

O-Ton: Constance Schlegl (Physio Austria)